

加藤博久さん



私は元気でやっております。そちらの方はどうですか？コロナが終わったら、皆でふぐを食べに行きたい!!

杉浦弘明さん



コロナが終わったら、皆で寿司屋へ行こう!!

青山弘さん



やっば、一人は寂しいでな〜。みんなと一緒にがええわ。

三輪浩さん



仕事は大丈夫か？

日比野良子さん



ここへ来て半年が過ぎましたが、皆さんのおかげで歩けるようになりました。そちらの皆さんはお元気ですか？世間の状態は大変だけど、みんな頑張っているから、一生懸命立ち向かって下さい。お母さんは、皆の事を思うとただ涙が出るばかりですが、皆さんに助けていただいて頑張っています。そちらも頑張ってください。

嶋谷喜代子さん



1秒たりとも博のことを忘れたことはありません。早く会いたいよ〜(涙)

山内正子さん



コロナが終わったら、一度家に行きたいな。

小澤綾子さん



心配はいらんわ〜。

小堺ミチ子さん



おかげ様でおじいちゃんも、ミチ子も元気です。みんなも、体と車に気を付けて下さい。

森寿美子さん



お兄ちゃんの仕事ぶりをこっそり見に行きたいなあ。頑張りやーな。

林芳江さん



テレビ電話で久しぶりに顔が見れたで安心したわ。

入居者さんからのメッセージ vol.2

4月に掲載致しました『入居者さんからのメッセージ』では、久しぶりに見る入居者さんの写真とメッセージにご家族様からは大変な反響をいただき、温かいお手紙をいただくなど、ありがとうございました。緊急事態宣言も解除され、色々なことが再開となり、世の中は前へと進み始めましたが、介護施設はまだまだ自粛が続いています。面会にもまだ制限があり、なかなか近くで触れ合っただけができません。一日も早く、元の生活に戻ることができるよう願うばかりです。今月のすずの郷新聞も4月に続き、入居者さんからのメッセージ。

矢絰・千鳥ユニットの皆さん

筒井恵美子さん



おかげさんで、元気でやるとよ〜。

福田静江さん



克己だけが頼りです〜(涙) また長く、宜しく願います。

小堺豊太郎さん



俺のことはいいから、みんな元気でいれよ!!

寺川よし子さん



ずいぶんご無沙汰していますね。もうあれから指折り数えて3か月も経ちますが、お元気でしょうか？母は元気です。あなたたちも、元気でさえいてくれればありがたいです。元気でやっていますが、たまには遊びに来て下さい。

浅野良子さん



元気でやるとるかね。私は元気ですよ。いつになったら明けるか知らんけど、明けたらすぐに会いに来てね。

若山ふみ子さん



お元気ですか？私も楽しく過ごしています。いつか、お家へ帰りたいです。

鶴飼正和さん



幸子には感謝はしているが、お礼の言葉は言えない。人間とはそういうものだ。



施設長のひまわり
介護施設では、まだ面会などに制限があり、ご家族の皆様には、大変ご不便をお掛けしており、ご理解とご協力に感謝申し上げます。そんな中でも、入居者の皆様には、苗を植えたり、田楽や、五平餅を屋外で楽しんでもらったり、さらに夏に向けても様々な楽しい計画をしております。毎日、生き生き、意気活きと、笑いと喜び溢れるすずの郷に。



今月のベストショット
外出自粛が続く中、櫻木匂さんの得意な七並べをしようと、皆が集まりワイワイとトランプが始まりました。初めに七並べにチャレンジし、大笑いでした。終わりが七連続で勝利し、大団圓でした。



夏野菜の苗を植えました 夏が来るのが楽しみ♪

6月1日に畑の好きなお年寄りと一緒に青空の下で、夏野菜の苗を植えました。皆さん久しぶりの畑仕事に熱が入ります!!ご自分の足で土を踏みしめ鍬を手にして畝づくりから始まり、カボチャやナス、トマトにオクラを丁寧に植えていただきました。畑だけでなく毎日お世話をしていただけるようにプランターにもプチトマトなどの野菜の苗を植えたので、こちらも生活の近くで楽しんでいただけたらと思います。

畑仕事後は青空ランチを開催☆カレーとナンを用意し、ナンは皆さんに伸ばしていただき、炭火でこんがり焼いて皆でいただきました。中にはナンを何枚も食べられる方もみえました。朝から昼過ぎまででしたがあっという間に過ぎてしまいました。

今回植えた野菜の苗たちが実を实らせて食卓へあがる時が楽しみです。その様子も夏が来たらまた、お知らせ致します。



(木野哲矢)



武光観光

外出はできないけど お外で屋台

武光観光上半期プランが全て中止となり、さて、どうしようかと。外出できなくても、各月担当スタッフ達で何か内部イベントを企画して、皆で楽しもうじゃないかとスタートした第一弾「おうちで春まつり?」春と言えば…田楽!!からの～屋台企画。予定していた田楽豆腐、アメリカンドック、チョコバナナ以外に五平餅だったり、餃子などの裏メニューを加えた内容で、三日間を更に午前と午後に分け「密」にならないよう行いました。

昼間からビールを片手に、いつしかほろ酔い気分♪普段小食な方々もお天道様のもとでいただければ食欲↑↑次から次へとお腹の中へ。その姿にスタッフ達の目は釘付けになりました。私達スタッフは、屋台と言えば「チョコバナナ」を思い浮かべるんですが、お年寄りの皆さんにはあまり馴染みがないのか「このきれいなのはお味噌がかわかっているの?」と…。思わずその場が大きな笑いに包まれました(笑)今後も、毎月お年寄りの皆さんに楽しんでいただけるようなイベントを企画していきますので、引き続きご愛顧のほど、よろしくお願い致します。(副施設長)



お母さん ありがとう

母の日には、お花などのプレゼントをありがとうございました。面会ができないという状況でも、沢山の贈り物が届き、皆さん涙を流したり、とても喜んでおられました。



コロナ禍での 面会状況

緊急事態宣言が解除され、段階的な制限の緩和が始まっている中、すずの郷におきましては、高齢者施設ということもあり、より慎重な対応が求められています。ご家族の面会制限も継続となっておりますが、そんな中、様々な形での面会も取り組んでおりますので、ここにをご紹介します。

【お手紙でのやりとり】ご主人からお手紙が届き、お返事を書かれる山田美代子さん。ご主人に会える日を楽しみにしておられます。
 【LINEのビデオ通話】久しぶりの息子さんに笑顔の溝口ふき子さんは、お孫さんとも動画通話をし、お孫さんの新学期を応援されていました。
 【電話での会話】定期的に電話でご主人と会話して報告「早く会いたい…」と毎回涙の嶋谷喜代子さん
 【窓越し面会】窓越しで奥様を見つけ笑顔の岡崎公さんは「お父さん!!元気?」の問いに「うんうん」と嬉しそうでした。
 2階から手を振って「あけみ～」と平林兼一さんは3月に入居されてすぐに面会制限になり、ご家族も心配されておられました。お元気そうな兼一さんのそのお姿に、奥様もぼろぼろと涙を流され「ありがとう、ありがとう」と感動の時間をいただきました。(落合慎二)



『窓越し面会』
岡崎公さん



『お手紙でのやりとり』
山田美代子さん

『タブレットを使ってLINEの
ビデオ通話』溝口ふき子さん

『2階の入居者さんは窓から
手を振って』平林兼一さん